



Jeder Moment zählt

Donnerstag, 11. September 2025

Ein vertrautes Dorf, sinnvolle Arbeit und Menschen, die mir wichtig sind: Frienisberg ist mein Zuhause.

Als ich mit meiner Frau auf den Niesen fahren durfte, ging für mich ein grosser Wunsch in Erfüllung. Dieser Ausflug war eine Wunschfahrt, die mir EasyCab ermöglicht hat. Der weite Blick über den Thunersee, die besondere Stimmung und das feine Nachtessen werden mir noch lange in Erinnerung bleiben.

Meine Frau habe ich in Frienisberg kennengelernt. Aus Freundschaft wurde Liebe. Wir haben im Dorf geheiratet und mit Familie und Freunden in einer nahen Waldhütte gefeiert.

Seit 16 Jahren lebe ich hier. Im Dorf kennt man sich, man grüsst sich und redet miteinander – das tut gut. Mit der Zeit bin ich Teil des Dorflebens geworden. Und weil ich gerne mit Holz arbeite, bin ich im Holzatelier tätig, wo ich unsere Lichterloh fertige.

Heute schätze ich die kleinen Augenblicke, denn sie geben meinem Alltag Kraft.

Thomas K. ist IV-Rentner in Frienisberg



#gutestunimdorf